

Comienza la remodelación de la calle Pedro Amat en el barrio de Estación

06/09/2022



Imagen de las obras.

La Concejalía de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles del Ayuntamiento de Elda ha comenzado los trabajos para la mejora de la accesibilidad y el asfaltado de la calle Pedro Amat, un concurrido vial situado en el barrio de Estación que sirve de conexión con el barrio de Virgen de la Salud y la carretera de Monóvar. El presupuesto es de 40.000 euros.

Las obras, que tendrán una duración aproximada de un

mes, contemplan el levantado por medios mecánicos de la acera situada junto al consultorio médico de la avenida de Sax, que se encontraba algo deteriorada, al mismo tiempo que se logra la adecuación de las pendientes existentes en ambas esquinas de este tramo del vial, que es utilizado a diario por decenas de vecinos de este barrio, que en algunas ocasiones tienen limitada su movilidad, para acudir a su consulta. También se reasfaltará la calle. Una vez concluyan estos trabajos se

procederá al pintado de las marcas viales, tanto circulatorias como de estacionamiento de los vehículos.